

SEÚL, ESPEJO EN EL QUE MIRARSE

Posted on 17/08/2015 by Naider



Seúl es generosa, así lo podemos descubrir gracias al [proyecto](#) que la ciudad puso en marcha a finales de 2012 y empieza ahora a dar sus frutos.

Bajo palabras del propio alcalde de la ciudad coreana el proyecto trataba de “promulgar políticas que fomenten la aparición de empresas de economía colaborativa y hacer así mejor uso de los recursos existentes a través de la compartición”.

Tres años después, medio centenar de empresas han visto la luz gracias a este innovador proyecto en áreas tales como el transporte, el reciclado o el alojamiento, como podemos informarnos a través de [El país](#).

Bajo las palabras de Kwon Nanshil, directora de Creative Commons Korea (CCKorea) “Muchos consideran que la economía colaborativa daña los intereses económicos de los países, pero se está demostrando que no tiene por qué ser así. Las empresas sociales también crean trabajo y obtienen beneficios”.

There are no comments yet.